

EXPLICACIÓN DE LA APOLITICIDAD DEL FRENTE GREMIALISTA

Nuestra declaración de principios dice "el Frente Gremialista se opone a un determinado concepto ideológico partidista de la Universidad.

En otras palabras, postulamos por la apoliticidad de la Universidad y los organismos gremiales de ella.

¿Cómo entendemos esto?

Los gremialistas queremos una Universidad que no sea ni comunista, ni nacional, ni socialista, ni radical, etc., estimamos que ella debe ser pluralista en lo ideológico, democrática en el más puro sentido de la palabra. Esto no es una manifestación antojadiza, obedece a los más altos fines de libertad.

En efecto, los gremialistas postulamos que todas las corrientes del pensamiento universal, no sólo tengan la posibilidad teórica, sino la posibilidad efectiva de manifestar, expresar y difundir su pensamiento. Creemos que una comunidad es verdaderamente libre cuando en su seno se practica este concepto de pluralismo ideológico, ya que él posibilita la libre elección, a los miembros de la comunidad, de uno u otro pensamiento. Creemos que el hombre es verdaderamente libre, desde el punto de vista ideológico, cuando conociendo muchos caminos elige uno y no cuando se le impone uno de ellos como el verdadero y justo.

Nuestro grupo no tendría razón de ser si es que no hubieran grupos que trataran de instrumentalizar a la Universidad con claros fines de monopolización ideológica, pues vemos en ello un verdadero atentado en contra del pluralismo ideológico y en definitiva, en contra de uno de los bienes más preciados del hombre, su libertad.

Estamos convencidos, que las Ciencias, para su desarrollo y perfeccionamiento deben gozar de la más amplia libertad.

La apoliticidad del Frente Gremialista, tal como la hemos planteado, no implica de manera alguna, que los universitarios se marginen del proceso político-social, sino que muy por el contrario, creemos que deben participar activa y responsablemente según sus convicciones personales.

Sólo exigimos, para ser miembros de nuestro Frente, comprender la razón por la cual la Universidad y sus organismos gremiales, no pueden estar sometidos a intereses partidistas, pues aparte de lo que ya hemos expresado, es atentatorio contra la igualdad de los individuos ya que se le estaría negando, a algunos grupos, el derecho de expresar, enseñar y difundir sus ideas.

Es por eso que es perfectamente lógico y posible encontrarse con gremialistas con ideas políticas diferentes e incluso contrarias ya que lo que nos une, no es un pensamiento político interpretativo de la realidad nacional, sino la idea clara y precisa de que la Universidad no debe ser instrumento de ninguna ideología partidista determinada. Nada tienen que hacer, dentro del Frente, las ideas políticas que cada uno tiene el derecho a tener.

Después de estos razonamientos, quienes insisten en ver, en el Frente Gremialista Universitario, la pantalla de determinados grupos políticos, argumentando que el grupo no pueda ser apolítico, porque hay en él gente con ideas políticas, o no han entendido nada de lo que es el Gremialismo u obran con marcada mala fe.

3/11/70.-

FRENTE GREMIALISTA UNIVERSITARIO

COORDINACION GENERAL